

Communiqué de presse

Genay, le 29 janvier 2025

GLS et la Croix-Rouge française Trévoux : un partenariat solidaire et un soutien renforcé en 2025

Ce jeudi 30 janvier, GLS est fier de renforcer son engagement envers la Croix-Rouge française Trévoux, avec de nouvelles contributions. Dans la continuité des actions déjà menées, GLS remettra un don de vêtements issus des colis non identifiés d'une valeur de 7000 euros.



En 2023, GLS décide de nouer un partenariat avec la Croix-Rouge Trévoux pour offrir une seconde vie aux colis non identifiés (CNI), qui n'ont pas retrouvé le circuit de distribution et n'ont jamais été réclamés. GLS fait des dons réguliers à l'association, et celui de ce jour est une action solidaire d'importance, car il représente la valeur totale des dons habituellement réalisés chaque année.

À travers cette initiative, GLS souhaite apporter une aide concrète en soutenant des actions solidaires locales.

Edith Ollier, présidente de l'Unité locale Porte de la Dombes de la Croix-Rouge française, témoigne :

« Nous remercions GLS pour ce partenariat, qui depuis plus d'un an nous permet d'ajouter des aides supplémentaires aux personnes accompagnées, en leur offrant des produits de première nécessité et des vêtements. »

Les colis non identifiés : un enjeu de gestion et de solidarité pour GLS

Chaque mois, environ 1 500 colis, arrivent à l'Excellence Lab, le centre d'expertise GLS des CNI à Genay dont la mission est de retracer leur origine et de les remettre sur le circuit de livraison. Les équipes de ce lieu unique, spécialisées dans l'analyse et la traçabilité, utilisent les informations encore disponibles sur les colis (scotchs, bons de livraison, références clients, forme du packaging...) ainsi que les technologies basées sur l'IA pour retrouver les destinataires. Ce travail minutieux permet chaque année de remettre près de la moitié des colis non identifiés à leurs destinataires.

Pour les colis restants, qui n'ont pas pu être retracés malgré le travail de l'Excellence Lab, GLS a souhaité mettre en place une solution responsable en faisant notamment don à une association locale, la Croix-Rouge. Cette approche permet de minimiser le gaspillage et de maximiser l'impact social et environnemental.

À propos de GLS

GLS est un leader européen dans le secteur de l'expédition, du transport et de la livraison de colis, offrant des solutions fiables et innovantes pour répondre aux besoins de ses clients dans le monde entier. Avec son engagement envers la qualité de service et son orientation client, GLS est prêt à relever les défis logistiques les plus complexes.

Contact presse :

Agence Patricia Goldman International
Chrystelle Tchatat - ctchatat@patricia-goldman.com - 06 59 64 87 68
Juliette Guémas - jguemas@patricia-goldman.com - 06 44 80 86 69